

Treu seit Jahrzehnten

Der ASC Ansbach ehrte verdiente Mitglieder und die Clubmeister des Jahres – Auch überregional erfolgreich



Geehrt wurden (von links) Joachim Hofmann, Inge Süß, Dieter Nölp, Maria Müller, Karl Schopf, Karl Rupp und Holger Farnbacher. Foto: Sigurd Merck

ANSBACH (mhz) – Jetzt veranstaltete der ASC Ansbach laut einer Pressemitteilung seine Clubmeister-ehrerung in Gösseldorf.

Im Rahmen dieser Veranstaltung wurden auch langjährige Mitglieder für ihre Vereinstreue geehrt. Dieses Jahr wurde erstmals ein Mitglied für 60 Jahre geehrt. Vorsitzender Joachim Hofmann wurde diese Ehre zuteil, und ihm wurde vom zweiten

Vorsitzenden Martin Meyer ein Präsent überreicht. Für 50 Jahre wurde Inge Süß geehrt. Bereits seit 40 Jahren sind Maria Müller, Dieter Nölp, Karl Schopf und Karl Rupp dem Verein treu. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurde Holger Farnbacher ausgezeichnet.

Im Anschluss wurden die aktiven Fahrer für die erfolgreiche Teilnahme bei der Clubmeisterschaft geehrt – hierfür müssen die Fahrer an min-



Die Clubmeister des Jahres 2024 heißen Barbara Henninger, Karl Schopf, Florian Henninger und Christoph Beyer (von links). Foto: Sigurd Merck

destens drei im Landesverband Nordbayern ausgeschriebenen Veranstaltungen teilnehmen. 14 Mitglieder haben dies erreicht und wurden in die Wertung aufgenommen.

Christoph Beyer sammelte erstmalig die meisten Punkte und darf sich „Clubmeister 2024 des ASC Ansbach“ nennen. Platz 2 belegte Florian Henninger vor Karl Schopf. Barbara Henninger wurde dieses Jahr beste Dame im ASC Ansbach.

Nach der Ehrung der clubinternen Meisterschaft geht es am 7. Dezember weiter zur Meisterehrung des Landesverbandes Nordbayern im NAVC – auch hier hat der ASC Ansbach sehr gute Platzierungen und sogar Meistertitel erreicht.

Das offizielle Saisonfinale bildet dann die Ehrung zur Deutschen Meisterschaft am 14. Dezember. Auch hier kann sich der ASC Ansbach über zwei Meistertitel freuen.